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Главное –  
семья и дети

Поддержка семьи и дет-
ства по-прежнему является 
одним из приоритетных на-
правлений депутатской де-
ятельности Брагина. Депу-
тат – много лет бессменный  
социальный партнер обще-
ственной организации «Се-
мья Волгодонска», предсе-
дателем которой является 
Светлана Зяблова – много-
детная мама и помощник де-
путата по совместительству. 
Кроме организации досуга 
Владимир Брагин актив-
но участвует в реализации 
проекта «Крепкая семья», 
в рамках которого планиру-
ется строительство центра 
помощи женщинам, попав-
шим в трудную жизненную 
ситуацию. 

Крепкая семья 
Когда Владимир 
Брагин только 
приступил к 
полномочиям 
депутата городской 
Думы по 6-му 
избирательному 
округу, казалось, 
многие ему 
сочувствовали - 
поменять что-то 
в проблемном 
микрорайоне 
нереально. 
33 МКД, 
большая часть 
из них старые, 
обветшалые, а 
также множество 
общежитий, 
темнота по ночам 
и неблагоприятная 
социальная 
обстановка. Но на 
самом деле Брагин 
добровольно хотел 
взять именно этот 
«запущенный» 
округ и поставил 
себе задачу 
не только как 
можно больше 
благоустроить 
территорию, но 
и качественно 
улучшить жизнь 
проживающих в 
округе людей. И 
сегодня отмечают 
все: шестой 
меняется к 
лучшему не только 
внешне...

Депутат - настоящий лидер 
Именно для того, чтобы помогать реально менять 

жизнь в городе и своем округе, депутат работает в несколь-
ких комиссиях городской Думы. А еще ведет в социальных 
сетях блог «Дела и мысли депутата Брагина», где не только 
высказывает свое отношение к происходящему в нашем 
городе, выкладывает видео и фотографии на актуальные 
темы, но и общается с жителями Волгодонска, обменива-
ется с ними идеями о том, как улучшить жизнь нашего лю-
бимого города, и призывает: «Делитесь мыслями, присое-
диняйтесь к хорошим делам!». Депутат прислушивается к 
мнению жителей округа и города и учится у них. 

Владимир Брагин в принципе без остановки продол-
жает учиться. Весной он принял участие в конкурсе обще-
российского масштаба «Политический лидер» и стал его 
победителем. Он прошел обучение в Высшей партийной 
школе партии «Единая Россия» - стал одним из первых  
50 слушателей. Конкурс на одно место был огромным. 
Чтобы попасть в эту школу, нужно было пройти достаточ-
но серьезные психологические тесты, которые раскры-
вают лидерские качества претендента, а также записать  
видеорезюме и описать свою деятельность за последние 
годы. Но, по словам Владимира Брагина, для него не соста-
вило большого труда справиться с условиями. 

Уже после прохождения обучения в ВПШ в июне Влади-
мир Брагин с отличием защитил диплом по Президентской 
программе подготовки управленческих кадров, которая 
реализуется в стране с 1998 года. Условием участия в про-
грамме были конкурсный отбор, защита проекта и владе-
ние иностранным языком. Обучение проходило в филиале 
РАНХиГС (Ростов-на-Дону). Тема итоговой аттестационной 
работы Владимира Брагина была связана с экономикой 
области и профессиональной деятельностью депутата «Ин-
вестиции в строительство коммерческой недвижимости в 
Ростовской области». 

К слову о президентских программах, Владимир Брагин 
уже два года является президентом шахматной федерации 
Волгодонска. И за это время ему удалось значительно по-
высить интерес к шахматам среди жителей округа, города, 
привлечь немало спонсоров. А ежегодный шахматный фе-
стиваль «Мирный атом», который в этом году состоялся в 
37-й раз, привлекает все больше горожан, являясь одним 
из самых ярких событий в спортивной и интеллектуальной 
жизни города. 

Владимир Брагин продолжает проводить в школе №5 
«Уроки парламентаризма»: делится своими знаниями о по-
литической жизни страны и отвечает на самые разные во-
просы старшеклассников.

Кстати, в округе не просто возродилась, но и набирает 
активные политические обороты партийная ячейка округа 
№6. И в этом году она была отмечена дипломом партии 
«Единая Россия» за участие в конкурсе общественно зна-
чимых проектов первичных отделений.

В апреле с участием Вла-
димира Викторовича был 
запущен еще один важный 
и полезный проект «Шко-
ла успешного родителя», 
который курируется обще-
ственной организацией «Се-
мья Волгодонска» при под-
держке Волгодонской Думы, 
администрации города и 
местного отделения партии 
«Единая Россия». 

Доброй традицией в 
городе стало проведение 
регионального фестиваля 
«Дон – земля материнства». 
«Семья Волгодонска» за 
проведение этого фестиваля 
стала лауреатом региональ-
ного конкурса Обществен-
ной палаты «Общественное 
признание» в номинации 
«Успех сотрудничества». 

Давайте делать 
добрые дела

Депутат Брагин со-
вместно с организацией 
«Семья Волгодонска» при-
нял участие в благотво-
рительной акции «Помоги 
собрать ребенка в школу», 
которую организовали от-
дел по молодежной поли-
тике администрации города 
и Молодежный парламент 
при городской Думе. Было 
собрано огромное количе-
ство канцтоваров, школь-
ных принадлежностей, рюк-
заков, которые переданы 
малоимущим семьям с деть-
ми, многодетным и семьям, 
попавшим в трудную жиз-
ненную ситуацию. Удалось 
помочь подготовиться к 
началу учебного года более 
200 семьям. 

В этом году в июне слу-
чилась беда с жителями 
дома 62 по переулку Мир-
ный, в районе вокзала: про-
изошел пожар, в котором, к 
счастью, никто из людей не 
пострадал физически, но че-
тыре семьи с шестью детьми 
остались без крова и имуще-
ства. Все горожане активно 
начали помогать погорель-
цам. Владимир Брагин так-
же не остался равнодушным 
к судьбам этих семей: вме-
сте с организацией «Семья 
Волгодонска» был брошен 
клич, и жители начали при-
возить всевозможные вещи, 
одежду, продукты питания 
в помещение приемной де-
путата. Здесь же Владимир 
Викторович неоднократно 

встречался с пострадавши-
ми, обсуждал их проблемы, 
помогал восстановить доку-
менты.

Депутат старается по-
мочь всем, насколько это 
возможно – без деления 
людей на принадлежность 
их к какому-либо избира-
тельному округу или микро-
району города. 

Кстати, в этом году Вла-
димир Викторович принял 
участие в первом в нашем 
городе круглом столе, по-
священном новой форме 
добровольческой деятель-
ности - корпоративному 
волонтерству. Это когда 
сотрудники самых разных 
организаций и предприятий 
добровольно участвуют в 
социальных программах при 
поддержке своей компании. 
Инициатива проведения 
мероприятия принадлежит 
председателю Волгодон-
ской городской думы – гла-
ве города Людмиле Ткачен-
ко и Владимиру Брагину. На 
первом заседании депутат 
шестого округа выступил 
с докладом «Корпоратив-
ное волонтерство: новые 
возможности для бизнеса, 
общества и власти» на ос-
нове опыта собственной 
компании социального 
предпринимателя и строи-
теля Владимира Брагина. 
Приоритетными направле-
ниями такого волонтерства 
по итогам круглого стола 
принято считать социаль-
ную помощь, экологическое 
волонтерство и донорство. 

Социальный ориентир 
Жители округа знают, 

что всегда могут прийти на 
прием к депутату Брагину 
и попросить помощи. По 
словам Светланы Зябловой, 
большинство избирателей 
обращаются за оказанием 
материальной помощи. Кро-
ме того, избиратели просят 
помочь в решении проблем, 
связанных с приватизацией 
жилья или получением про-
писки, улучшением жилищ-
ных условий и даже в уборке 
так называемых неучтенных 
территорий (в округе есть 
такие, которые реально не-
кому содержать в порядке, 
поскольку город в этом году 
не разыграл торги). 

– Иногда человеку нужно 
просто подсказать, куда 

ВНИМАНИЕ!
ООО «Волгодонские тепловые сети» предупреждает

Обнаружили течь?
Провал асфальта?

Водяной пар?

Не приближайтесь!
Не пытайтесь пробежать 

через парение!
Звоните в круглосуточную 
диспетчерскую службу

по тел.: 8 (8639) 26-89-00
8 (8639) 29-93-34
8-905-485-41-14



5
Суббота, 30 ноября 2019 года • №№156-159 (14309-14312) люди дела

именно нужно обратиться, 
– делится помощник депута-
та. – Вот недавно удалось 
помочь молодой женщине с 
двумя детьми без жилья и 
прописки. Она была в от-
чаянии и уже не знала, куда 
идти. Вместе мы обрати-
лись в жилищный отдел 
за получением социальной 
комнаты, а затем помогли 
и с получением прописки, 
оформлением социальных 
пособий. Сейчас у нее все 
хорошо. Женщина очень 
благодарна депутату, ведь 
теперь она смогла приобре-
сти жилье на материнский 
капитал и жить достойно. 

Однако не только семьи с 
детьми, но и пожилые люди 
ощущают заботу депутата: 
в округе №6 проживают два 
ветерана Великой Отече-
ственной войны – Георгий 
Тимофеевич Волков и Фе-
дор Петрович Погибельный,  
39 тружеников тыла, жите-
лей блокады Ленинграда, а 
также тех, кто родился до 
1931 года. Владимир Викто-
рович традиционно поздрав-
ляет с Днем Победы лично 
каждого ветерана. 

Председатель совета ве-
теранов округа Галина Нико-
лаевна Яговенко работает в 
совете уже много лет и гово-
рит, что с нынешним депута-
том у пожилых людей округа 
очень теплые отношения: 

– Владимир Викторо-
вич отзывается на каждую 
просьбу ветеранов, пенси-
онеров: кому-то окажет 
материальную помощь, 
кому-то поможет сделать 
в квартире ремонт, как в 
прошлом году блокадни-
це Раисе Выходцевой. Все 
радости и печали делим с 
депутатом: он знает, что 
ветеран заболел или у него 
юбилей. И не просто знает, 
а оказывает внимание. 

Преображение и 
порядок

За четыре года работы в 
округе появились несколь-
ко спортивных площадок, 
первая в городе инклюзив-
ная площадка для детей с 
особенностями здоровья, а 
игровые площадки для де-
тей заиграли разноцветны-
ми малыми архитектурными 
формами.

В конце каждого года в 
приемной депутата прохо-

шестого округа
дит встреча с обществен-
ным советом округа, на 
которой сообща решают, на 
что будут потрачены депу-
татские средства. 

Так, в 2019 году часть 
денег была потрачена на 
приобретение и установ-
ку на территории детского 
сада «Журавлик» комплек-
са для группы детей с огра-
ниченными возможностя-
ми здоровья. Для другого 
детского сада – «Калинка» 
– выделены средства на 
приобретение электриче-
ской плиты. В обоих учреж-
дениях депутат помог с об-
резкой деревьев. 

В этом году детскому 
саду «Калинка» исполни-
лось 40 лет, и, несмотря на 
то, что территориально сад 
не входит в шестой округ, 
депутат всегда старается 
оказать посильную помощь. 
«Калинка» не «чужая» – ее 
посещают дети многих жи-
телей шестого округа. 

Вторая часть депутат-
ских средств была направ-
лена на благоустройство 
большой спортивной пло-
щадки с антивандальными 
тренажерами, прекрасным 
спортивным покрытием и 
кольцами для игры в ба-
скетбол. Ее установили еще 
в прошлом году в общем 
дворе домов 23, 25, 27 
по улице 30 лет Победы. В 
этом году заасфальтирова-
ли вторую половину пло-
щадки, появились футболь-
ные ворота. 

Также в районе домов 
23 и 25 по улице 30 лет 
Победы закончены работы 
по асфальтированию вну-
триквартального проезда. 

Продолжает преобра-
жаться и первый в округе 
ТОС «Счастливый»: летом 
прошлого года благодаря 
активности жителей дома 
№118 по улице Морской 
была создана местная об-
щественная организация 
«Территориальное обще-
ственное самоуправление 
«Счастливый», и буквально 
сразу же ТОС победил в кон-
курсе субсидий СО НКО, а 
на средства гранта «Умный 
двор» была благоустроена 
дворовая парковка. 

В этом году ТОС при-
нимал участие в первом 
региональном конкурсе на 
лучший ТОС в Ростовской 
области и на муниципаль-

ном этапе стал вторым в 
нашем городе. На деньги за 
«серебро» установили бе-
седки во дворе: теперь под 
навесом можно хоть играть 
в шахматы, хоть чаевни-
чать, хоть жарить шашлы-
ки, что, впрочем, жители 
ТОСа уже и делают. В День 
пожилого человека здесь 
провели шахматный турнир, 
в котором с удовольствием 
участвовали все от мала до 
велика. А в теннис игра-
ли даже бабушки! Жильцы 
дома активней стали уча-
ствовать в создании ком-
форта в своем дворе. 

Два раза в год в окру-
ге проходят традицион-
ные субботники: в апреле 
и октябре. И каждый год в 
них участвуют сам депутат, 
актив округа, большие по-
мощники депутата – студен-
ты техникума ВИТИ НИЯУ 
МИФИ – и, конечно же, 
сотрудники управляющей 
компании ООО «Жилремсер-
вис». Нужно всего пару ча-
сов, и большая территория 
округа, включающая сквер 
«Семьи, любви и верности» 
и площадку перед домом 
№91 по улице Ленина, очи-
щена от листвы, сухих ве-
ток, мусора. И сделали это 
все вместе!

Болевая точка
Но, конечно же, не бы-

вает так, чтобы все всегда 
шло как по маслу. В этом 
году самым большим разо-
чарованием стали результа-
ты народного голосования 
в приоритетном проекте 
«Формирование комфорт-
ной городской среды»: 
среди пяти городских тер-
риторий на преображение в 
проекте «Комфортная сре-
да-2020» была и улица Ле-
нина – от 30 лет Победы до 
50 лет СССР (пешеходная 
зона между проезжими ча-
стями улицы Ленина, вклю-
чая сквер «Семьи, любви и 
верности» по улице Ленина, 
81а). По числу голосов на 
первое место вышел сквер 
полиции (ул. Степная, 40), 
который даже не имел 
дизайн-проекта благоу-
стройства. Общественная 
комиссия все-таки приняла 
решение в пользу улицы 
Ленина – признать ее об-
щественной территорией, 
подлежащей благоустрой-

ству в первоочередном по-
рядке в 2020 году. По про-
екту это будет красивая, 
комфортная, современная 
территория для прогулок 
– с пешеходными зонами, 
правильными парковками, 
полноценным освещени-
ем, удобными лавочками и 
т.д. Владимир Брагин был 
очень удивлен и расстроен 
результатами голосования 
и даже организовал с вол-
годонцами флешмоб под 
девизом «Улица Ленина 
победит!», а еще вместе с 
жителями округа написал 
обращение к губернатору 
Василию Голубеву. По его 
словам, этот проект суще-
ствует уже четыре года, 
а этому району - более 40 
лет, и именно старожилы 
стали инициаторами благо-
устройства улицы Ленина.

– Считаю, что был 
сделан полностью выве-
ренный проект, который 
дважды рассматривался в 
региональном Центре ком-
петенций, все замечания 
устранены. В области нам 
сказали пробовать снова, 
так и будет. Уверен, что 
мы добьемся своего – про-
ект завершится успехом, 
и улица Ленина, сквер «Се-
мьи, любви и верности» 
заиграют новыми краска-
ми, территория станет 
одним из самых красивых 

уголков Волгодонска. Это 
уже принципиальный во-
прос и для меня, и для го-
родских властей, и для жи-
телей. Спортивный инте-
рес, если хотите, – гово-
рит Владимир Викторович.

В шестом округе все 
еще есть немало проблем с 
благоустройством дворов, 
с освещением, с ужасным 
состоянием некоторых до-
мов, подъездов и площа-
док. В этом году дом №118 
по улице Морской должен 
быть сдан по программе по-
вышения эксплуатационной 
надежности (ПЭН), однако 
работы были остановлены 
полгода назад якобы по 
причине недостатка финан-
сирования. 

– Все брошено: подъ-
езды разгромили, сделано 
только укрепление фун-
дамента, – сетует Светла-
на Зяблова. – Ни фасад, 
ни ремонт подъездов, ни 
крыша не сделаны. Так и 
живем. Из местного бюд-
жета эти работы произ-
вести не могут. Предло-
жили отремонтировать 
подъезды за свои деньги... 

Праздники спасают  
от проблем

Как бы ни было порой 
трудно, депутат и жители 
не отчаиваются и все равно 

надеются на лучшее, де-
лают, что могут, и продол-
жают отмечать личные и 
городские праздники вме-
сте. Смотришь на веселые 
лица детей и взрослых с 
праздничных фотографий, 
и сердце согревается. Вот 
уютное, словно домашнее 
чаепитие на Международ-
ный день соседей. А это 
все рукодельницы округа 
собрались в художествен-
ном музее и в рамках Года 
народного творчества в 
Ростовской области прове-
ли интересную креативную 
акцию. Здесь День защи-
ты детей с традиционными 
сладостями, мороженым 
и развлекательными про-
граммами, воздушные 
шары и море улыбок. Блин-
ная Масленица с горячим 
чаем, новогодние гулянья. 
А это поздравление ребят, 
которые Новый год вынуж-
дены встречать в больнич-
ных палатах, и их радост-
ные улыбки от подарков, 
внимания и тепла гостей. 
Веселый День города в ми-
крорайоне. И праздник со 
слезами на глазах – День 
Великой Победы, где ря-
дом, вместе самые малень-
кие и самые пожилые жите-
ли округа, и мирное небо 
над головой, и накрытые 
столы...

Лилия ПАХНЕВА


